



HOY SE VERÁN LAS CARAS

Biden y Trump llegan con empate estadístico a su primer debate

Careo podría ser un parteaguas en el proceso, a menos de 5 meses de la elección

WASHINGTON, DC
CORRESPONSAL

JOSÉ LÓPEZ ZAMORANO
mundo@elfinanciero.com.mx

Joe Biden y Donald Trump llegan a su primer debate presidencial—este jueves en Atlanta—empatados estadísticamente dentro del margen de error de la mayoría de las encuestas nacionales, en lo que podría convertir su confrontación pública en un parteaguas de la dinámica electoral a menos de cinco meses de las elecciones presidenciales.

Sorpresivamente, Trump apareció ayer con una ventaja de cuatro puntos sobre Biden en una encuesta nacional de la Universidad Quinnipiac, que colocó al magnate inmobiliario con 49 por ciento de la intención de voto, comparado con 45 por ciento para el presidente.

“El calor político aumenta en este verano de discordia. Trump tiene una estrecha ventaja en el enfrentamiento cara a cara y está en una posición ligeramente mejor cuando se incluyen a todos los candidatos”,

dijo el analista de encuestas de Quinnipiac, Tim Malloy.

En una carrera hipotética de seis candidatos, Trump lidera con 43 por ciento de apoyo; Biden, 37 por ciento; Robert F. Kennedy Jr., 11 por ciento; la candidata del Partido Verde, Jill Stein, 2 por ciento de apoyo; el independiente Cornel West, 2 por ciento, y el candidato del Partido Libertario, Chase Oliver, recibe 1 por ciento de apoyo.

Apenas el fin de semana pasado, Biden aparecía con una ventaja de dos puntos en un sondeo de la cadena Fox News, que reflejaba un deslizamiento de la popularidad de Trump desde que fue encontrado culpable de 34 acusaciones criminales por falsificar registros empresariales. En ambas encuestas, la diferencia está dentro del margen de error.

En este marco, la mayoría de los adultos estadounidenses cree que el debate será importante para las campañas, tanto de Biden como de Trump, según una nueva encuesta de The Associated Press-NORC Center for Public Affairs Research.

Aproximadamente la mitad (47 por ciento) de los estadounidenses dice que el debate es “extremadamente” o “muy” importante para el éxito de la campaña de Biden, y alrededor de cuatro de cada 10 indican que es muy importante para

la campaña de Trump.

Bajo los términos pactados por ambas campañas presidenciales, el debate de 90 minutos de duración en los cuarteles de la cadena CNN en Atlanta no tendrá tópicos preestablecidos, sino preguntas abiertas de los moderadores, los periodistas Jake Tapper y Dana Bash. Se espera que economía y migración dominen la agenda.

Por primera vez el micrófono se apagará para el candidato que no tenga el turno de hablar, lo que, según expertos, podría beneficiar indirectamente a Trump, toda vez que podría aparecer como más disciplinado, en contraste con sus desplantes del debate presidencial de 2020.

90

MINUTOS

durará el primer debate presidencial entre Donald Trump y Joe Biden, este jueves.

4

PUNTOS

tiene de ventaja el magnate inmobiliario sobre el presidente en un sondeo, ayer.

FOCOS

La apuesta. Aproximadamente la mitad (47 por ciento) de los estadounidenses sostiene que el debate de hoy es “extremadamente” o “muy” importante para el éxito de la campaña de reelección del presidente Joe Biden.

A favor. Por primera vez el micrófono se apagará para el candidato que no tenga el turno de hablar, lo que, según expertos, podría beneficiar indirectamente a Trump, toda vez que podría aparecer como más disciplinado, en contraste con sus desplantes del debate presidencial de 2020.